

Grußwort zur Deutsche Meisterschaft 2015 der U14

Liebe Volleyballfreunde,

die diesjährige Deutsche Meisterschaft der U14 männlich findet vom 15.-17.05.2015 in Konstanz statt. Im Namen der Deutschen Volleyball-Jugend (dvj) möchte ich alle Teilnehmer und Gäste herzlich willkommen heißen.



Für diese Deutsche Meisterschaft haben sich die besten 15 Vereinsmannschaften Deutschlands über ihre Regionalmeisterschaften qualifiziert. Weiterhin spielt auch der USC Konstanz als ausrichtender Verein, mit um den Titel des „Deutschen Meisters U14 2015“.

Dabei stellt schon die Teilnahme an der Deutsche Meisterschaft ein Zeichen für das große sportliche Engagement der teilnehmenden Vereine im Jugendbereich dar. Für diese intensive und gute ehrenamtliche, wie auch hauptamtliche Vereinsarbeit möchte ich mich hiermit recht herzlich bedanken. Ein weiterer Dank geht selbstverständlich auch an unsere jungen Volleyballer, sowie ihre Familien für Ihr großes Engagement im Volleyballsport.

Das Motto 2015 der dvj lautet **„Demokratie Leben“**.

Die Initiative des Bundesministeriums hat zum Ziel, auf ein vielfältiges, gewaltfreies und demokratisches Miteinander hinzuweisen und neue Initiativen in diesem Bereich zu stärken. Wir würden uns freuen, wenn Sie auch einmal einen Blick auf die Seite: www.demokratie-leben.de richten würden und sich somit auch für das ein oder andere Projekt interessieren lassen oder gar engagieren würden.

An dieser Stelle möchte ich mich für gelungene Ausrichtung des USC Konstanz und stellvertretend bei Harald Schuster recht herzlich bedanken. Aufgrund der vergangenen, sehr positiven Erfahrungen vergibt die DVJ immer wieder gerne eine so hochwertige Meisterschaft an den Bodensee und freut sich wieder auf ein gelungenes Event in der Schänzle-Sporthalle.

Ihnen wünsche ich einen schönen Aufenthalt in Konstanz, allem voran spannende und vor allem faire Spiele.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'A. Burkard'. The signature is written in a cursive style.

Vorsitzender der Deutschen Volleyball Jugend